

Protokoll:

Rm Dr. Pieper (FDP) fügt dem Antrag hinzu, es komme seiner Fraktion nicht so sehr darauf an, ob diese Stele nun tatsächlich im Saarkreisel aufgestellt werde. Er betont, diese Stele sei jedoch so wertvoll, dass sie nicht irgendwo im Mittelrhein-Museum ihr Leben fristen müsse. Es solle also dafür gesorgt werden, einen geeigneten Standort zu finden.

Beigeordneter Knopp trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0113/2011).

Rm Balmes (CDU) bringt zum Ausdruck, dass auch die CDU-Fraktion diese Aufstellung und die Hinweise auf die Partnerstädte begrüße. Man habe jedoch aus den Worten des Kulturdezernenten Knopp gehört, dass es doch noch eine Reihe offener Fragen gebe, die es zunächst zu klären gelte. Insofern schließe man sich der Empfehlung der Verwaltung bezüglich des Verweises in den Kulturausschuss an.

Rm Weis (SPD) betont, sie wünsche in Zukunft, bevor sie einem solchen Antrage zustimmen könne, Informationen über die Kosten eines solchen Vorhabens.

Beigeordneter Knopp erwidert darauf, die Stele sei eingelagert und werde an die entsprechende Position geliefert und natürlich sei dann sicher zu stellen, dass sie dort auch aufgestellt werden könne. Dazu seien einige Erdarbeiten notwendig und eventuell ein kleines Fundament. Nach seiner Einschätzung werde es sich dabei um Kosten in Höhe von etwa 1000 Euro handeln. Eventuelle bestehe sogar die Möglichkeit, dass Herr Kassung dies selbst erledige.